
УТВЕРЖДАЮ
Руководитель рабочей группы-

Первый Заместитель Главы
Администрации города Пскова

А.А. Тимофеев
((»

ПРОТОКОЛ

заседания рабочей группы по мониторингу показателей социально-
экономического развития города Пскова и показателей для оценки

эффективности деятельности Администрации города Пскова

31.10.2013 №2

Присутствовали:

Руководитель рабочей группы:

Тимофеев Александр Первый заместитель
Алексеевич Главы Администрации города Пскова

Заместитель руководителя рабочей группы:

Аникеева Марина Ни- Председатель Комитета социально-экономического
колаевна развития и потребительского рынка

Администрации города Пскова

Секретарь рабочей группы:

Грошева Ирина
Валентиновна

Консультант отдела планирования социально — эко-
номического развития и целевых программ Комите-
та социально-экономического развития и потреби-
тельского рынка Администрации города Пскова

Члены рабочей группы:

Николаева Елена

Николаевна
Заместитель начальника Управлении городского хозяй-
ства Администрации города Пскова

Председатель Комитета по размещению муниципаль-
ного заказа Администрации города Пскова

Начальник Управления по учету и распределению жи-
лой площади Администрации города Пскова

Заместитель начальника Управления культуры
Администрации города Пскова

Председатель Комитета по управлению муниципаль-
ным имуществом города Пскова

Заместитель председателя Комитета по физической
культуре, спорту и делам молодежи

Администрации города Пскова

Федорова Ираида
Владимировна

Лукин Виктор
Анатольевич

Ткачева Дарья
Владимировна

Морозова Лариса
Олеговна

Иванов Александр
Витальевич

Приглашенные:



Заместитель Главы Администрации города ПсковаМихайлова Мария
Александровна

Прокофьев Игорь
Владимирович

Изюмов Андрей
Евгеньевич

Начальник Управления образования Администрации
города Пскова

Заместитель начальника Управления по
градостроительной деятельности

Начальник бюджетного отдела Финансового управле-
ния Администрации города Пскова

Михайлова Татьяна

Владимировна

Повестка дня

1. О достижении целевых показателей, установленных майскими указами
Президента РФ, а также о ходе выполнения Плана поэтапного совершенство-
вания системы оплаты труда в муниципальных учреждениях МО «Город
Псков» за 9 месяцев 2013 года.

2. О достижении целевых показателей среднемесячной начисленной зара-
ботной платы работников учреждений, повышение оплаты которых преду-
смотрено майскими указами Президента РФ, за 9 месяцев 2013 года (по отрас-
лям социальной сферы).

3. О достижении планируемых значений показателей для оценки эффектив-
ности деятельности Администрации города Пскова по итогам 9 месяцев 2013
года.

Слушали по первому вопросу:
Аникеева М.Н. доложила о достижении целевых показателей, установлен-

ных майскими указами Президента РФ, а также о ходе выполнения Плана по-
этапного совершенствования системы оплаты труда в муниципальных учреж-
дениях МО <<Город Псков» за 9 месяцев 2013 года.

В обсуждении приняли участие: Михайлова М.А., Михайлова Т.В., Про-
кофьев И.В., Ткачева Д.В., Иванов А.В..

Решили:

1. Информацию о достижении целевых показателей, а также о ходе вы-
полнения Плана поэтапного совершенствования системы оплаты труда в муни-
ципальных учреждениях МО «Город Псков» за 9 месяцев 2013 года принять к
сведению.

2. Заместителю Главы АГП Михайловой М.А. организовать работу по
уточнению значений прогнозных показателей средней заработной платы, на
которые следует ориентироваться при достижении значений соотношения
средней заработной платы работников учреждений города Пскова, повышение
оплаты труда которых предусмотрено Указом от 7 мая 2012 г. № 597 в связи с

возникшими разночтениями в нормативно-правовых актах.

Слушали по второму вопросу:
1) Прокофьев И.В. доложил о достижении целевых показателей среднеме-

сячной начисленной заработной платы работников подведомственных учрежде-
ний, повышение оплаты которых предусмотрено майскими указами Президента
РФ, а также о мерах по достижению запланированных значений показателей.



2) Ткачева Д.В. доложила о достижении целевых показателей среднемесяч-
ной начисленной заработной платы работников подведомственных учреждений,
повышение оплаты которых предусмотрено майскими указами Президента РФ,
а также о мерах по достижению запланированных значений показателей.

3) Иванов А.В. доложил о достижении целевых показателей среднемесячной
начисленной заработной платы работников подведомственных учреждений, по-
вышение оплаты которых предусмотрено майскими указами Президента РФ, а
также о мерах по достижению запланированных значений показателей.

В обсуждении приняли участие: Михайлова М.А., Аникеева М.А., Михай-
лова Т.В.

Решили:

1. Информацию докладчиков принять к сведению
2. Руководителям Управления образования АГП, Управления культуры

АГП, Комитета по физической культуре, спорту и делам молодежи АГП-
принять меры для достижения годовых значений целевых показателей сред-
немесячной начисленной заработной платы работников подведомственных уч-
реждений, повышение оплаты которых предусмотрено майскими указами Пре-
зидента РФ.

3. Руководителям Управления культуры АГП, Комитета по физической
культуре, спорту и делам молодежи АГП, в связи с неохваченностью дополни-
тельного образования сфер культуры и спорта разработать План мероприятий
по соответствующим сферам для включения в «дорожную карту» сферы обра-
зования, уточнить прогнозные значения показателей среднемесячной начис-
ленной заработной платы, которые необходимо достигнуть, а также необходи-
мый объем дополнительных финансовых средств.

4. Руководителям Управления образования АГП, Управления культуры
АГП, Комитета по физической культуре, спорту и делам молодежи АГП про-
работать вопрос о возможности выведения из штата учреждений технического
персонала.

Слушали по третьему вопросу:
1) Аникеева М.Н. доложила о достижении планируемых значений показате-

лей для оценки эффективности деятельности Администрации города Пскова по
итогам 9 месяцев 2013 года.

2) Изюмов А.Е. доложил о причинах низкого исполнения показателя «Общая
площадь жилых помещений введенная в действие» по итогам 9 месяцев, а также

о мерах по достижению запланированного (годового) значения показателя.

В обсуждении приняли участие: Михайлова М.А., Аникеева М.А., Лукин
В.А.

Решили:

1. Информацию принять к сведению.

Протокол вела
секретарь рабочей группы И.В. Грошева


